

Zeitschrift: Journal : le magazine de Parkinson Suisse

Herausgeber: Parkinson Suisse

Band: - (2022)

Heft: 3

Artikel: D'éloquent(e)s émissaires

Autor: Egli, Susann

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1036232>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

D'éloquent(e)s émissaires

Susann Egli, notre directrice, nous fait part de ce qu'elle a appris sur Parkinson Suisse en recherchant de nouveaux membres pour le comité d'honneur.

Journal : Parkinson Suisse a convaincu plusieurs personnalités de rejoindre le comité d'honneur. A-t-il été difficile de les persuader ?

Susann Egli : Pas du tout. Les personnes que j'ai contactées ont réagi très favorablement. Leur réponse a souvent été : « Vous pouvez compter sur moi. J'admire ce que vous faites. » Ou encore : « Votre travail est de la plus haute importance. » En outre, nombre d'entre elles ont dans leur entourage des personnes atteintes de la maladie de Parkinson. J'ai été très touchée par l'estime qui m'a été témoignée.

Le comité d'honneur est notamment composé de Benjamin Roduit, conseiller national, de Ruth Baumann-Hölzle, directrice d'institut auprès de la fondation Dialog Ethik, et de Pepe Lienhard, musicien et arrangeur. Quel est le dénominateur commun entre les membres ?

Notre comité d'honneur s'engage en faveur d'une société plus humaine, que ce soit dans le monde de la politique, des arts, sur d'importantes questions éthiques ou dans la sphère économique. Ses membres ont à cœur d'optimiser le soutien apporté aux personnes en situation de handicap, quel qu'il soit.



Susann Egli
Directrice de
Parkinson Suisse

Qu'est-ce qui est exigé des membres ?

Toutes et tous sont des personnalités bien connues du public en Suisse. Il nous importe également que toutes les régions du pays soient représentées, ainsi que les groupes de population jeune et âgée, les femmes et les hommes. Les membres doivent aussi s'intéresser aux questions de société et de santé.

À quoi s'engagent les membres ? Quelle est, concrètement, leur contribution ? Ces personnes n'ont pas de tâche fixe au sein de Parkinson Suisse. Nous examinons avec elles dans quels domaines leurs connaissances et leurs compétences seront un atout. L'ancienne présentatrice du journal télévisé Beatrice Müller, par exemple, a animé de manière très compétente et dynamique notre assemblée générale à Olten. Les membres du comité d'honneur ont également contribué à sensibiliser l'opinion publique à notre cause en faisant une déclaration à l'occasion de la Journée mondiale de la maladie de Parkinson.

Que reçoivent les membres en échange de leur investissement ?

Les membres participent bénévolement au comité d'honneur et sont pas indemnisé(e)s.

Douze personnalités

Les membres du comité d'honneur

- **Prof. Patrick Aebscher**, ancien président de l'EPFL Lausanne
- **Ruth Baumann-Hölzle**, directrice d'institut auprès de la fondation Dialog Ethik
- **Samuele Censi**, président de la commune de Grono et député au Grand Conseil du canton des Grisons
- **Masha Dimitri**, directrice du Teatro Dimitri à Verscio
- **Ruth Dreifuss**, ancienne conseillère fédérale
- **Trix Heberlein**, ancienne conseillère aux États
- **Meta Hiltebrand**, cuisinière-animateuse de télévision
- **Pepe Lienhard**, musicien et arrangeur
- **Beatrice Müller**, formatrice en communication/médias, ancienne présentatrice du téléjournal alémanique sur la chaîne SRF
- **Patrizia Pesenti**, ancienne conseillère d'État
- **Benjamin Roduit**, conseiller national, membre de la commission de la sécurité sociale et de la santé publique (CSSS)
- **Beatrice Simon**, ancienne conseillère d'État